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REQUERIMENTO 
 
 
AERÓDROMOS DE SÃO JORGE, GRACIOSA, CORVO E FLORES 

 
 

O Presidente do Governo afirmou, durante a visita 
estatutária do Governo Regional à Ilha das Flores, que a 
iluminação da pista do aeroporto daquela ilha não estava 
certificada pelo Instituto Nacional de Aviação Civil – INAC, 
não permitindo, assim, que haja operações nocturnas.  
  
Todavia, é já possível efectuar operações nocturnas para 
evacuações médicas. 
 
A iluminação da pista do aeroporto das Flores necessita, 
urgentemente, de ser certificada. Por isso, o PSD/Açores já 
envidou esforços, junto do Governo da República, no 
sentido da empresa ANA reparar esta situação que penaliza 
os florentinos. 
 
Na verdade, as pistas dos aeródromos da responsabilidade 
do Governo Regional - da Graciosa, de S. Jorge e do Corvo 
- não têm qualquer iluminação instalada, fazendo com que, 
em casos de emergência, aquelas pistas não tenham 
suficiência de meios para serem utilizadas à noite. 
 
A atitude do Presidente do Governo – criticando o trabalho  
alheio, quando o seu está por fazer - demonstra a 
demagogia típica do final do ciclo político.  
 
Ao abrigo do disposto no Estatuto Político-Administrativo da 
Região Autónoma dos Açores, os Deputados do Grupo 
Parlamentar do Partido Social Democrata requerem a 
seguinte informação: 
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1. Quando  prevê o Governo Regional proceder à 

iluminação dos Aeródromos da Graciosa, de S. Jorge 
e do Corvo? 

 
2. Quando e que concretas diligências fez o Governo 

Regional junto do  INAC para a certificação do 
Aeroporto das Flores? 

 
 
 
 
Ponta Delgada, 26 de Março de 2004. 
 
 
 

Os Deputados, 
 

José Bolieiro 
 

Manuel Arruda 
 

Humberto Melo 
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